

PATINAJE ARTÍSTICO

## Mónica Gimeno, del C.P. Parets, campeona de Catalunya

La patinadora **Mónica Gimeno**, del C.P. Parets-Lliçà de Vall, vuelve por sus fueros esta temporada. Después de que en 2004 se lo llevara prácticamente todo, este año ya empieza a repetir la gesta. El pasado fin de semana se proclamó campeona de Catalunya Junior, tras quedar primera en las pruebas de Programa libre, Figuras y Combinada. La otra patinadora del club, Marta Soto, consiguió la sexta posición en Programa libre. Tanto Gimeno como Soto lograron clasificarse para el campeonato de España.

Asimismo, el C.P. Parets-Lliçà de Vall ya está inmerso en los preparativos del campeonato de Catalunya Juvenil, que se celebrará en Lliçà de Vall entre el 14 y 15 de mayo. Será una excelente oportunidad para ver a las nuevas promesas del patinaje artístico catalán.



FÚTBOL

## Se abren las inscripciones de los campus de verano

Con la llegada de la primavera y los primeros calores se abren las inscripciones para los cada vez más concurridos campus de verano de fútbol base.

El Esport Club Granollers organizará su tercer campus, el Top Ten Tordera, entre el 4 y el 10 de julio en Tordera (Maresme). Las instalaciones contarán con nueve campos de césped natural, piscinas y material deportivo de todo tipo, además de monitores titulados. Las plazas se han limitado a 50. (Tlf. 93 870 36 63).

Otro campus, joven pero con gran proyección, es el Sergi-campus, apadrinado por **Sergi Barjuan**. Las jornadas tendrán lugar en Can Solà de Vilobí d'Onyar (Girona), y se organizarán dos turnos: del 3 al 9 de julio y del 10 al 16 de julio. Las instalaciones, en plena naturaleza, cuentan con un campo de fútbol 7 de césped natural y amplias esplanadas de césped donde poder practicar. Además, dispone de pistas de baloncesto, voleibol y piscina ([www.sergicampus.com](http://www.sergicampus.com)).

BILLAR

## Espinasa gana en casa el open de Catalunya de banda

Las posibilidades de que el Billar Club Granollers subiera a lo más alto del podio el pasado domingo en el Open de Catalunya de billar en modalidad banda eran elevadas, y se cumplió el pronóstico. Joan Espinasa consiguió colgarse el oro en casa y ante una afición bastante numerosa. En segundo lugar finalizó Esteve Mata, del CB Centelles, y tercero fue Francesc Fortiana, del CB Cervera.

La excelente actuación de Espinasa no pudo ser secundada en el podio por sus compañeros de club, a pesar de que cinco de los ocho jugadores de la competición formaban parte del BC Granollers. Pareras, Gassó, Parera y Gil fueron cuarto, quinto, sexto y séptimo, respectivamente.

TAEKWONDO

## El Dynamic arrasa en la copa catalana con 12 oros

Se preveía una gran actuación de los alumnos del C.E. Dynamic de La Torreta, y no fallaron. Los vallesanos se llevaron para casa 12 medallas de oro, 9 de plata y 12 de bronce en la Copa Nacional de *pumses*, *free styles* y *show*, todas ellas modalidades de taekwondo. La competición se disputó en el pabellón "El Parquet" de Granollers, y el Dynamic, anfitrión, fue el único club vallesano en la competición.

Las medallas de oro fueron las siguientes: en *pumses*, **Zulei Quevedo** y **Sandra Cantero**; en *free styles* ganaron **Cristian Díaz**, **Gerard García**, **Eduard Sanz**, **Albert Rodríguez**, **Judith Carmona**, **Beatriz Herrero** y por segunda vez **Zulei Quevedo**. También en *free styles*, se lograron tres oros por equipos: el primero, formado por **Andrea Brichs**, **Míreia Pedragosa**, **Noelia Cuevas** y **Beatriz Herrero**; el segundo, integrado por **Javier Becerra** y **Fernando Rodríguez**, y por último la pareja **Carles Sanz** y **Carles Paños**.

## LA PROMESA

### Carlos Galán Ruiz Canovelles Basket Club

Es jugador pre-mini de primer año, aunque ya es la segunda temporada que juega en esta categoría. Tiene ocho años, pero ya lleva varias temporadas dando botes al balón y lanzando a canasta. Y no se le da nada mal.

**Carlos Galán**, que cursa 3º de primaria en el CEIP Jacint Verdaguer, posiblemente sea el jugador más rápido de todo el club. Siempre está con un balón entre las manos y su habilidad con el mismo es muy considerable. Es un deportista nato, ya que también corre en el Club Atletisme Canovelles, y es uno de los mejores atletas de Barcelona en su categoría. Lo mismo que en el baloncesto: es el máximo anotador de su equipo y es todo un espectáculo verle jugar. Muestra de su talento es que no es extraño verle encestar triples con asiduidad en los partidos, aunque todavía no sean válidos en su categoría.

